



Una vez finalizado el Halloween parece que la política tiene ganas de fiesta y nos está sorprendiendo con un reparto de calabazas en forma de encuestas impresionante. [J](#)
[osé Luis Zarazaga](#)

.- Este humilde desarticulista ha leído con detenimiento los comentarios políticos de su insigne editor, y digo insigne por no decir la sarta de barbaridades que estoy pensando.

Igual que un torero, nuestro amigo Pepe Fernández nos da un pase por la izquierda. Iluso él que pensó al igual que el menda que estaba influido del espíritu nacionalista andaluz, ¡coño, que ahora va a resultar que es más rojo que La pasionaria!

Solo puedo en estos momentos quitarme el sombrero ante semejante descubrimiento, pero también digo ¡Valiente comunista de peseta, cuando hace unos días aprovechando la reforma laboral intentó despedir a su desarticulista sin contemplaciones!

Todo esto viene a cuento porque estas encuestas son como el cuento del lobo, “que viene el lobo, que viene el lobo”, hasta que nos acostumbramos a la idea de que no viene y al final aparece.

Verdaderamente dichas encuestas vaticinan un desplome del Equipo de Desgobierno sin precedentes, (que conste que no me refiero a la Chiquitilla, que todo apunta a que tiene el sillón ganado). Lo que me llama la atención es que el dirigente del Partido Impopular está vendiendo la piel del oso antes de cazarlo y eso pasa al final factura.

Faltan dos años para las elecciones, todo lo que se establezca en una encuesta puede acabar en agua de borrajas y sí que me parece interesante el resurgir de Izquierda Unida, pero mira por donde no me lo creo.

Voy a puntualizar este último dato y podremos compararlo con la situación de Izquierda Unida a nivel local que tal como se presenta el único calificativo actual es el de Izquierda Hundida.

La que se puede denominar como verdadera izquierda, ya que el PSOE va ocupando el espacio de la derecha mientras esta última ocupa el espacio dejado por la Extrema Derecha, se desangra siempre en luchas internas cuando ve que puede atisbar algo de poder. Tenemos

un ejemplo claro del resurgir de I. U. en Sanlúcar en la figura de Antonio Maillo y como las luchas por el poder acabaron con su dimisión y con la fragmentación del partido. No mencionaremos las luchas internas a nivel Andaluz y nacional ya que esto no ha hecho más que empezar y pronto ante tamaña expectativa empezaran a luchar por los puestos de salida.

En dichas encuestas se establece el surgir de una fuerza totalmente nueva como es UPYD, ante este aspecto yo soy totalmente escéptico, ya que de nueva no tiene nada y más bien habría que decir que es una fuerza capitaneada por una tráfuga que busca su hueco electoral en los votantes cabreados con la reforma y los nacionalismos.

Desgraciadamente el Andalucismo murió antes de nacer y eso pasará una cruenta factura electoral parra nuestro amigo Antonio Prats.

A mí, dentro del conocimiento de la Ciencia Política nunca se me hubiera ocurrido extrapolar esta encuesta a nivel nacional con un posible resultado a nivel local, tenemos que comprender que en los Ayuntamientos se vota en un primer término a la persona y en un segundo término al partido gobernante.

En la encuesta del CIS se establece que la tercera preocupación de los españoles son los políticos, sus acciones y que es mejor que no existieran. Valoran muy negativamente la acción del Gobierno, pero peor valoran a la derecha y a su líder Mariano Rajoy. Aún así, sostienen que habrá un porcentaje de abstención en un país donde la izquierda del PSOE ha gobernado 20 años hasta el momento y la derecha del partido Impopular tan sólo 8 años, un resultado que vaticina la victoria del Partido Popular siguiendo la regla "a menor participación electoral más gobierno popular".

Cuidado con estos datos que hay que cogerlos con pinzas, ya que si se valora muy negativamente al líder de la oposición, ¿a quién se va a votar?, esto se puede comparar con la estrategia del Partido Impopular en nuestra localidad, estrategia que tiene un nombre gracioso "esperar que me caiga la breva"

No quiero extenderme, pero hay que tener en cuenta que la situación es preocupante, y todo presagia las palabras del Reverendo Martín Niemoller: "

Primero vinieron a por los comunistas, y yo no hablé porque no era comunista. Después vinieron a por los judíos, y yo no hablé porque no era judío. Después vinieron a por los católicos, y yo no hablé porque era protestante. Después vinieron a por mí, y para entonces ya no quedaba nadie, que hablara por mí"

La derecha se intentará en todo caso camuflar en “partidos independientes” que utilizarán esta coletilla para ocultar una ideología profundamente de derechas y llegar al gobierno por la vía de atrás. Buscarán la venta del marketing a través de la “no ideología”, la utilización del descontento y la falta de compromiso político de la ciudadanía para lograr acceder al gobierno y aplicar las medidas deseadas.

La derecha busca la despolitización de la sociedad, el descontento generalizado y la falta de compromiso. Avisando eso sí, “que viene el lobo”: los de la izquierda, claro. La historia siempre se repite. Como diría la nana que me cantaba mi madre de pequeño

Duérmete, niño mío,

Que viene el Coco,

Y se lleva a los niños,

Que duermen poco.

Tranquilos que si los pronósticos se cumplen ya veréis quien es el Coco.